

L'ARGUS CHARIOT FÊTE SES 20 ANS !

Coadministré par DLR et EVOLIS, l'Argus Chariot fêtait début octobre sa vingtième année d'existence. Cet évènement a permis de prendre la mesure sur deux décennies d'expertise sur le marché de l'occasion du chariot élévateur.

Depuis sa création, l'Argus Chariot est devenu un indicateur essentiel dans son domaine, facilitant la transparence du marché de l'occasion. Il a su adapter ses pratiques pour garantir sa pertinence et son impact à long terme.

La traditionnelle journée des cotateurs a été agrémentée, pour l'occasion, par des présentations qui sortent de l'ordinaire de cette commission : intelligence artificielle, marché du négoce international, ...

Mais l'évènement ne s'est pas seulement concentré sur des présentations formelles, il a également permis des moments propices au réseautage, permettant aux professionnels de se rencontrer, d'échanger des idées et d'élaborer de nouvelles collaborations.

Cette 20^{ème} célébration n'était pas qu'un simple regard en arrière sur le parcours accompli mais bien une projection vers l'avenir, ouvrant de nouvelles sphères d'innovation, pour le bénéfice de tous les acteurs de l'industrie de la manutention.

[Un évènement à découvrir en images...](#)

**DLR : PLUS DE
1 000 ADHÉRENTS,
70% DU MARCHÉ**

La Fédération a pour vocation de représenter, de promouvoir et de défendre les intérêts des entreprises des secteurs de la distribution, de la location et de la maintenance des matériels de construction et de manutention et syndicats affiliés ACiM, FNAR, UFL et ainsi contribuer à améliorer la compétitivité des entreprises, tout en permettant aux acteurs de se connaître et de se rencontrer.



CONTACT PRESSE

Florence Dupont - 06 89 43 24 56 - f.dupont@dlr.fr